

(AV) Grupos de la Benemérita que participaron en Marruecos y Los Alpes participan en unas jornadas de la UMU en Murcia

El Grupo de la Sección de Rescate e Intervención en Montaña de la Guardia Civil, procedente de Granada, así como los de identificación del Servicio de Criminalística de Madrid y su gran laboratorio portátil que participaron, en el primero de los casos, en el rescate de los cuerpos de los dos espeleólogos españoles atrapados en una sima en Marruecos y, por otro lado, en la tragedia del avión de Germanwings estrellado en los Alpes participan esta semana en las jornadas 'La Guardia Civil con la Universidad de Murcia en su primer centenario'.

EUROPA PRESS. 20.04.2015

El Grupo de la Sección de Rescate e Intervención en Montaña de la Guardia Civil, procedente de Granada, así como los de identificación del Servicio de Criminalística de Madrid y su gran laboratorio portátil que participaron, en el primero de los casos, en el rescate de los cuerpos de los dos espeleólogos españoles atrapados en una sima en Marruecos y, por otro lado, en la tragedia del avión de Germanwings estrellado en los Alpes participan esta semana en las jornadas 'La Guardia Civil con la Universidad de Murcia en su primer centenario'.



Ampliar foto

Así lo han avanzado este lunes, en su presentación, el rector de la UMU, José Orihuela; el coronel de la V Zona de la Guardia Civil, José Ortega; el vicerrector de Comunicación y Cultura, José Antonio Gómez; el comandante Joaquín Prieto; el coordinador del Centenario de la UMU, José Manuel López; y el vicepresidente de la Fundación Cajamurcia, Juan Roca.

Las jornadas, que arrancan este lunes con la inauguración a cargo del director general de la Guardia Civil, Arsenio Fernández de Mesa, que pronunciará la conferencia 'La Guardia Civil en el sistema de seguridad español: retos y perspectivas de futuro', a las 19,00 horas, en el paraninfo de la UMU, se prolongarán hasta el 30 de abril.

Además de conferencias y exhibiciones abiertas al público, constará de una serie de talleres cuyas plazas ya están cubiertas. El objetivo de las jornadas, según han destacado los organizadores, es cambiar la imagen de la Benemérita y darla a conocer a la sociedad y a la esfera docente, ha dicho el coronel.

Por su parte, el rector ha destacado que "se ha avanzado mucho, pero la imagen debe ser otra, por lo que estas jornadas son una gran oportunidad para conocer en profundidad" al Cuerpo.